

NOTRE POLITIQUE QSE / Our QSE Policy

Qualité – Sécurité – Environnement / Quality – Safety – Environment

Sûreté Nucléaire / Nuclear Safety

Version 2023

Depuis 1947, la société DELTA METAL est spécialisée dans la fabrication et la commercialisation d'éléments de fixation. La vocation de notre société est de fournir à notre clientèle des produits conformes à ses spécifications, dans le respect de nos engagements de délai et à des prix compétitifs.

Pour les dossiers nucléaires, nous garantissons la prise en compte de la Sûreté Nucléaire sur chaque décision prise lors de nos différents projets et que cette même décision n'y porte pas atteinte.

La satisfaction de nos clients, la qualité de nos produits, la sûreté nucléaire, la santé et la sécurité des personnes, ainsi que la préservation de l'environnement, sont des enjeux essentiels pour DELTA METAL.

C'est dans l'esprit du respect de ces enjeux que DELTA METAL s'engage à maintenir une démarche globale d'amélioration. DELTA METAL poursuit ses engagements dans la prise en compte des exigences de l'ensemble des parties intéressées pertinentes de l'entreprise.

Dans ce cadre, Notre Politique Qualité, Sécurité, Environnement et Sûreté Nucléaire sera axée sur 5 ambitions fondatrices :

- Zéro accident du travail ;
- Satisfaction de l'ensemble des parties intéressées pertinentes ;
- Maîtrise des rejets et des déchets ;
- Maintien de l'activité et de nos marges ;
- La sûreté Nucléaire

Pour parvenir à satisfaire nos ambitions, DELTA METAL devra s'engager à promouvoir des actions permettant de :

- Assurer le respect de la législation et réglementation applicable à son activité
- Satisfaire nos clients en leur proposant des services et des produits de qualité, garantie de leur confiance et leur fidélisation

Since 1947, DELTA METAL is specialized in the manufacturing and marketing of fastening system. The aim of our society is to provide products that meet the customers' specifications, in our on time delivery commitments and at competitive prices.

For nuclear projects, we guarantee that nuclear safety is taken into account in every decision we make, and that this decision do not undermine nuclear safety.

The customers' satisfaction, the quality of our products, the nuclear safety, the health and safety, therefor the preservation of the environment, are keys challenges for DELTA METAL.

In the spirit of respecting this challenges, DELTA METAL commits to maintain a global approach of a continuous improvement. DELTA METAL is committed to taking into account the requirements of all the company's relevant stakeholders.

Our Quality, Safety, Environment and Nuclear Safety policy will be oriented on 5 pillars:

- 0 work injuries
- Satisfaction of the whole relevant stakeholders
- Waste management
- Preservation of the activity and our benefits
- The Nuclear safety

In order to achieve our goal, DELTA METAL will have to commit to promote actions allowing to:

- Ensure the respect of the legislation and regulation applicable to its activity ;
- Satisfy our customer by suggesting quality services and products, the warranty of their confidence and loyalty ;



NOTRE POLITIQUE QSE / Our QSE Policy

Qualité – Sécurité – Environnement / Quality – Safety – Environment

Sûreté Nucléaire / Nuclear Safety

Version 2023

- Evaluer et contrôler continuellement les risques pour la santé et la sécurité de nos collaborateurs en appliquant des mesures de prévention efficaces
- Evaluer et contrôler continuellement les aspects environnementaux relatifs à ses activités, diminuant ainsi les impacts conséquents sur l'environnement
- Améliorer continuellement l'efficacité du Système de Management de la Qualité afin de pérenniser la société face à l'évolution des marchés
- Favoriser et soutenir une culture de sûreté grâce à l'acquisition et au renforcement d'attitudes et de comportements, en particulier l'attitude interrogative, tant au niveau individuel que collectif.
- Continually estimate and check the health and safety risks of our employees by developing efficient preventives actions
- Continually estimate and check the environmental matters, decreasing our environmental impact
- Continually improve the efficiency of our Quality Management System in order to sustain the company face to changing market
- Foster and support a culture of safety through the acquisition and reinforcement of attitudes and behaviors, in particular the questioning attitude, at both individual and collective levels.

Le Responsable Sûreté Nucléaire désigné est l'interlocuteur pour répondre aux questions relatives à la Sûreté Nucléaire.

(voir organigramme)

The designated Nuclear Safety Manager is the point of contact for all questions relating to nuclear safety.

(see organization chart)

En tant que Président de DELTA METAL, je veillerais à ce que les moyens humains, financiers, organisationnels et techniques nécessaires soient mis à disposition pour mettre en œuvre Notre Politique et atteindre les objectifs établis.

J'exercerais également une surveillance périodique, auprès de l'ensemble du management de l'entreprise, pour m'assurer du pilotage efficace de cette démarche. Chacun d'entre eux dispose de l'autorité nécessaire pour mener à bien cette tâche.

Je compte sur chacun d'entre vous pour comprendre, collaborer et soutenir Notre Politique dans vos métiers respectifs. C'est en suivant cette voie que nous pourrons créer ensemble une dynamique de progrès et travailler de manière plus efficace et sécuritaire.

Emmanuel PATINET
Président



As the CEO of DELTA METAL, I will ensure that the necessary human, financial, organizational and technical resources are made available to implement our Policy and achieve the established goals.

I will periodically control, with the management board, in order to ensure the good monitoring of this policy. Each of them has the necessary authority to implement his task.

I count on each of you to understand and support Our Policy in your respective function. It is by following this way that we can create together a dynamic of progress and work efficiently and safely.

Emmanuel PATINET
CEO


